

À Pâques, 80 adultes recevront le baptême en Savoie

Lors de la nuit de Pâques, 80 adultes recevront le baptême en Savoie, après un cheminement de plusieurs mois ou années. Ils étaient 33 en 2024. Ils sont plus de 10 000 adultes en France cette année à vivre cette démarche¹.

Une démarche libre, mûrie, profondément personnelle

Les adultes qui demandent le baptême sont appelés catéchumènes. Leur profil est très varié, mais un grand nombre sont des jeunes adultes entre 25 et 35 ans. Certains découvrent la foi chrétienne par des amis, une rencontre ou un événement marquant. D'autres cheminent en couple, ou retrouvent une foi semée dans l'enfance.

En Savoie, ces baptêmes seront célébrés dans plusieurs paroisses, en présence des communautés locales : un moment de grande joie partagée, qui renouvelle la vie de l'Église.

Une Église qui accompagne et écoute

Avant le baptême, les catéchumènes sont accompagnés pendant un ou deux ans, dans un cheminement appelé le catéchuménat. Ils découvrent l'Évangile, vivent des étapes spirituelles, et prennent le temps de poser librement leur choix. Ce processus est porté par des équipes de bénévoles, de prêtres et de laïcs formés, dans un climat de confiance.

« Ils veulent vivre quelque chose de profond. On les sent bouleversés, changés. Certains nous disent : « Je ne vois plus mes collègues comme avant. Je ne regarde plus la nature de la même manière ». La Parole de Dieu agit, elle transforme. C'est quelque chose d'extraordinaire », témoigne un accompagnateur.

« Ma vie prend beaucoup plus de relief. C'est fou comment en si peu de temps la foi a changé mon âme en laissant encore plus de place à l'amour et au partage. » confie un catéchumène.

« 80 catéchumènes, c'est autant d'histoires personnelles. Derrière ce nombre, il y a surtout des personnes. Et c'est très rafraîchissant pour nous tous, déjà baptisés, de sentir cette impatience des catéchumènes, à l'approche de la vigile pascale. Mgr Thibault Verny

A propos des diocèses de Savoie

L'Église catholique de Savoie est organisée en trois diocèses - les diocèses de Chambéry, de Maurienne et de Tarentaise - réunissant 43 paroisses. Ils sont unis sous la responsabilité d'un même archevêque, Mgr Thibault Verny, installé depuis le 27 août 2023.

www.catholique-savoie.fr

CONTACT PRESSE

Raphaëlle de Maisonneuve, responsable communication : dircom@catholique73.org – 06.68.46.03.58

1 Conférence des évêques de France